

## **NEWS RELEASE**

2024年9月12日

株式会社クラレ

## クラレの国際社会貢献活動「ランドセルは海を越えて」 アフガニスタンの子どもたちにランドセルの配付が始まりました

株式会社クラレ(本社:東京都千代田区、社長:川原仁)は、国際社会貢献活動「ランドセルは海を越えて」で、全国の皆さまからお寄せいただいたランドセルの配付がアフガニスタンで開始されたことをお知らせします。





「ランドセルは海を越えて」は、ランドセル用素材として約 7 割のシェアを占める人工皮革 〈クラリーノ®〉を生産するクラレが主催する国際社会貢献活動です。全国の皆さまから使い終わった ランドセルをご提供いただき、ノート、鉛筆などの学用品と一緒に、アフガニスタンの子どもたちにプレゼントしています。

今年は、全国から約7,200個のランドセルが集まり、5月20日に横浜港を出港しました。 アフガニスタンのジャララバードに診療クリニックと事務所を置くアフガン医療連合の協力のもと、8月25日から配付が開始され、まずはナンガハール州ダレヌール郡の子どもたちのもとに、色とりどりのランドセルと学用品が届けられました。

2004年にスタートした本キャンペーンは、今年で21回目を迎えました。全国の皆さまからご賛同いただき、これまでに約16万個のランドセルが海を越え、アフガニスタンの子どもたちの希望となっています。

## 参考)

 $\sim$ アフガニスタンに送るランドセルを開梱・検品・箱詰め $\sim$  21 回目「ランドセルは海を越えて」旅立 ち準備を実施  $\sim$ 川原社長、女子スキージャンプ・髙梨沙羅選手も参加 $\sim$   $\mid$  kuraray

報道機関の皆さまからのお問い合わせ先

(株) クラレ IR・広報部 小山 TEL 03-6701-1073, 鈴木 TEL 03-6701-1076